

Pakistán



ENTIDAD COLABORADORA

Cruz Roja Española.



TIPO

Emergencia



CATEGORÍA

Abastecimiento



INICIO

Julio 2007



FINALIZACIÓN

Agosto 2007



BENEFICIARIOS INDIRECTOS

150.000

EMERGENCIA EN PAKISTÁN

Las fuertes lluvias y el paso del ciclón Yemyin provocaron inundaciones por todo el país que afectaron a más de dos millones de personas en Pakistán.

Otras 250.000 personas se quedaron sin techo y unas 300.000 se vieron, además, obligadas a desplazarse a zonas más seguras.

Como respuesta a la petición de ayuda del Gobierno pakistaní, Cruz Roja envió

(continúa)





a la zona una unidad de respuesta inmediata, la ERU (Emergency Response Unit), de agua y saneamiento compuesta por cuatro plantas potabilizadoras y un equipo de cuatro delegados expertos en emergencias, uno de ellos miembro de Canal Voluntarios, para atender a los afectados.

En este tipo de catástrofes las necesidades son muchas y dispares: alojamientos para las personas

que han perdido sus hogares, atención médica a los heridos, control de epidemias, suministro de productos de primera necesidad como alimentos y agua, etc.

Durante un mes en Larkana, Canal Voluntarios colaboró con Cruz Roja proporcionando agua potable a los afectados. En este tiempo, bajo condiciones ambientales muy desfavorables (temperaturas superiores a los 40 °C y más del 70 por ciento de humedad) se produjeron 730.000 litros de agua, de los cuales 668.000 se distribuyeron mediante camiones gracias al apoyo de las ONG locales.



Pakistán

Emergencia
en Pakistán

Canal
Voluntarios

Canal
de Isabel II gestión

+
info

www.canalvoluntarios.es